

## Carabineros realizó charla preventiva a estudiantes en Santa Cruz

Carabineros de la Oficina Modelo de Integración Comunitaria de la Segunda Comisaría de Santa Cruz realizó recientemente una charla preventiva de violencia escolar, cyberbullying y bullying a alumnas de octavo año básico del colegio María Auxiliadora de esta ciudad.

En la oportunidad las estudiantes tuvieron una activa participación realizando consultas asociadas a las diferentes temáticas abordadas en la exposición. En la ocasión se incentivó a la comunidad educativa a llamar oportunamente a los teléfonos de emergencia policial 133 y 147 fono niños ante el conocimiento de algún riesgo o

delito que les pueda afectar.

### CHARLA DE AUTOCUIDADO Y PREVENCIÓN DE DELITOS

Durante la tarde del lunes carabineros de la oficina MICC Santa Cruz llevó a efecto una charla de autocuidado y prevención de delitos en temáticas de robos en la vía pública y o domicilio, estafa telefónica y violencia intrafamiliar.

La actividad estuvo orientada a usuarias y personal del área de salud de la posta del sector El Guindo Alto, a fin de promover acciones que favorezcan un entorno seguro para toda la comunidad del sector.